
HISTORIQUE 2020 

 

 

02.01.2020 : Le nombre de jets et d'avions d'affaire qui atterrissent à l'aéroport de Sion 
est en augmentation. L’aéroport jouit en effet d’un report des vols de Genève grâce à 
des améliorations techniques (programmes de simulation à disposition) et des facilités 
de procédures. 
 
28.01.2020 : Un déficit de Frs 2'131'000.- est prévu pour 2020. Des solutions doivent 
être trouvées avec le Canton et les destinations touristiques valaisannes. La création 
d’une société anonyme s’impose. 
 
13.03.2020 : La Confédération recommande le confinement partiel et intelligent suite à 
la pandémie Coronavirus. L’activité sur l’aéroport de Sion subit une nette diminution. 
 
26.03.2020 : Afin de respecter les directives de la Confédération concernant le 
Coronavirus, l’Assemblée Générale de l’Aras est renvoyée à une date ultérieure. 
 
28.03.2020 : Buchard Voyages annonce la suppression des vols depuis Sion direction 
Majorque pour les mois de mai et juin. 
 
04.04.2020 : Changement à la tête d’Air Glaciers : Bernard Vogel devient le nouveau 
directeur et succède à Bruno Bagnoud, qui a vendu ses parts à Air Zermatt et qui 
devient président d’honneur d’Air Glaciers.  
 
09.04.2020 : Suite aux mesures de confinement dû au Coronavirus, les Forces 
aériennes diminuent le nombre de leurs vols à 80 heures semaine sur l’ensemble de la 
Suisse. 
 
24.04.2020 : En grandes difficultés financières, l’aéroport de Agno-Lugano va être mis 
en liquidation. 
 
05.05.2020 : En proie à de graves difficultés financières, couplée à la crise du Covid-
19, Air Glaciers doit stabiliser urgemment sa société. 60 postes de travail sont en jeu 
pour éviter une mise en faillite. 
 
16.06.2020 :  Buchard Voyages annonce la reprise des vols pour Majorque en juillet, 
qui ne se fera pas finalement. 
 
16.09.2020 : L’aéroport de Sion en guerre avec l’Office Fédéral de l’Aviation Civile 
OFAC contre l’obligation de parler l’anglais (raisons de sécurité) pour les pilotes 
amateurs. 
 
24.09.2020 : L’OFAC cède aux pressions politiques et n’obligera pas les pilotes 
amateurs à parler l’anglais. 

 
09.10.2020 : Interview de Philippe Varone, Président de la Ville de Sion : « La Ville 
investit aujourd’hui Frs 1,5 Mios par année dans une infrastructure qui doit être 
cantonalisée. L’aéroport permet le développement économique et touristique de 
l’ensemble du Valais. Actuellement, ce n’est pas Sion qui profite le plus de l’aéroport. » 
 
31.12.2020 : Aucun aménagement n’a été effectué sur les infrastructures de l’aéroport 
en 2020.   
   


